



Hospital Biprovincial ahora realiza endoscopías infantiles

● Un nuevo aporte a la salud pública de la zona acaba de materializar el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, recinto que en estos días incorporó la Endoscopia Pediátrica a su cartera de prestaciones. Este logro fue posible gracias a que el nuevo Hospital Biprovincial cuenta con gastroenterólogo infantil, torre endoscópica, personal entrenado, así como equipamiento de punta e insumos para efectuar este procedimiento que está orientado a niñas y niños que requieran un estudio endoscópico, toma de muestras o exámenes. 📌